

たかくだより

『たくましく生きる高久の子』

1月



高久小の学校教育目標
た の人を思いやる子
か んがえて勉強する子
く じけずにがんばる子

那須町の教育スローガン

『夢、感動あふれる人づくり』

年神様のパワーを生かそう

保護者の皆様、地域の皆様には健やかに新年をお迎えのことと思います。本年も子どもたちに寄り添える学校を目指し頑張っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。冬休み明けの全校朝会で、子どもたちに「年神様」のことを話しました。「年神様とは、元日の朝、新年の幸せを運ぶために、高い山から降りてくる神様です。」「お正月に、お年玉をもらったり、お雑煮やおせち料理をいただいたりした皆さんは、年神様から大きな力（パワー）をもらっているのです。今年1年、そのパワーを、是非、自分の夢や目標に向かって努力することに使ってください。」という内容でした。新年と共に、緊急事態宣言が発令され、今まで以上に規制がある生活を強いられそうですが、何とか皆で乗り越えて、令和3年という年をよい年にしていきたいものです。

【 琴教室 12/10 】

お琴の先生でいらっしゃる待井先生においでいただき、6年生が、音楽の授業の一環として、琴の演奏体験をしました。恐る恐る爪で弦を弾いた子どもたちでしたが、最後には「さくらさくら」が弾けるようにまで上達していました。



爪で弾くのは、難しいかな？

【 人権教室 12/11 】

人権擁護員の澤正二さんに来校いただき、下学年と上学年に分かれて、人権教室を行いました。いじめ問題をテーマに、学年に応じた動画を見ながら、改めて、いじめをなくすことや自分らしく生きる権利について、考えることができました。



ビデオを見て、思ったことは？

《 不審者対応避難訓練 12/23 》



教職員のさすまた訓練



不審者取り押さえ訓練

不審者が校内に入ってきたら、どう対応するか。スクールポーターの竹田さんと高久駐在所の畑さんに来校いただき、避難訓練を行いました。まず、我々教職員が、さすまたの使い方の訓練を行い、続いて、職員玄関から不審者が侵入という想定で、教職員が不審者を取り押さえ、子どもたちは、教室に立てこもるという内容で訓練しました。現実、同様の事件があったこともあって、緊張感いっぱい訓練でした。

【 書初め教室 12/15 】

今年も高福寺の楠本住職さんに、3～6年生が書初めの御指導をいただきました。まず、楠本住職さんから筆遣いのポイントを教わり、続いて各学年の題字の文字の練習をしました。令和3年のお題は「実」です。子どもたちは、「とめ」、「はらい」に気を配りながら、真剣に練習していました。



筆を持っていただいていたの御指導

【 なかよし会 12/4 】

1・2年生が、高久地区社協会員や祖父母の方々と交流する、生活科の授業を行いました。当日は、3密を避けながらグループに分かれて、「輪投げ」をして遊びました。また、日頃の子どもの活動の様子も、映像で紹介させていただきました。短い時間でしたが、楽しく交流できました。



皆さん、なかなかの腕前でした

《 薬物乱用防止教室 12/7 》

那須塩原警察署生活安全課の佐藤さんに来校いただき、5年生と6年生が、薬物の恐ろしさについて学習しました。映像を見ながら、薬物の怖さを再認識しました。そして、佐藤さんからは、「薬物には絶対に手を出してはいけない」ことを、実例を交えながらお話いただきました。子どもたちは、薬物には近付かないと、心に誓ったことと思います。



映像で、薬物の怖さを実感



佐藤さんからのお話

地域連携コーナー 《 旧高久中プール脇整備 》

旧高久中学校プール脇のビニルハウスを解体した後、駐車場として有効活用を検討してきました。そんな折、12月中旬に学校運営協議会の高久登志男さん、平山淳一郎さん、平山和夫さんたちが、重機を使って枯れ木を移動してくださいました。その後、平山輝貴さんが、重機で整地してくださいました。今後、碎石を敷くなどして、駐車場として活用したいと考えております。御協力くださった皆様、誠にありがとうございました。



重機での枯れ木の移動



駐車場としての活用を想定

【 高久小学校ホームページを御覧になりましたか？ 】

URLは、<https://takaku.edumap.jp> です。

QRコードでもOKです。

アクセス数が、『8523』（1/19現在）になりました。様々な情報を随時アップしていきますので、まだの方は、是非アクセスしてみてください。この学校だよりも、カラーで御覧になれます。

